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OPERATIVOS 
POR NEVADAS

MUNICIPALES

El diputado nacional Matías Rodríguez 
(FpV-PJ) cuestionó los recortes planteados 
en el presupuesto nacional 2019 y solicitó 
que se revisen las proyecciones. Lamentó 
que “lo único que creció en el presupuesto 
son los intereses” y señaló que empeoraron 
el déficit y la inflación. Se refirió al PJ 
Alternativo de Massa, Urtubey y Pichetto y 
consideró que prefiere un 
peronismo “más amplio”. 

A través del decreto provincial 2565/18, el Gobierno reglamentó la ley N° 1233 que establece 
la realización de exámenes habituales y regulares de detección de consumo de drogas 
ilegales para todos los funcionarios públicos, desde el cargo de Gobernador hasta el rango 
de Subsecretario. Además, la normativa invita a los municipios a adherir.

Tal como se había anunciado, el fin 
de semana se produjeron nevadas 
y descensos importantes de la 
temperatura en Ushuaia. Desde 
la Municipalidad se realizaron 
trabajos en diferentes sectores 
para garantizar la transitabilidad.

INTERÉS GENERAL

Desde el Municipio de Río Grande estiman gastos por más de 3.700 millones de pesos. Los ejes principales 
están relacionados a la obra pública, la promoción social, la salud, la educación, el deporte y la generación 
de herramientas productivas y de empleo.

Al cumplirse diez años de la 
desaparición de Sofía Herrera, sus 
padres -Fabián Herrera y María 
Elena Delgado- encabezaron el 
viernes último una concentración 
en San Martín y Belgrano. 
Nuevamente pidieron por la pronta 
aparición de la niña y se mostraron 
esperanzados por las nuevas 
medidas anunciadas por la Justicia.

PRESUPUESTO 2019

RIGE LA “LEY ANTIDOPING” 
PARA FUNCIONARIOS
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RÍO GRANDE. La AFIP habilitó el 
ingreso al país de celulares, tablets y 
notebooks sin tener que declararlos 
-ni pagar impuestos- en la Aduana. La 
medida se oficializó a través de la reso-
lución general 4315 publicada el vier-
nes último en el Boletín Oficial.

El cambio indica que “los efectos 
de uso o consumo personal; los artícu-
los de vestir y aseo, y los demás bienes 
que tengan carácter personal, inclu-
yendo una computadora portátil y un 
teléfono personal que no requiera para 
su funcionamiento fuente exterior de 
energía” no tributarán ni será necesa-
rio declararlos.

“Teniendo en consideración las ne-
cesidades de globalización y de la era 
digital, resulta necesario actualizar el 
alcance del concepto efectos de uso o 
consumo personal, con el objeto de in-
corporar aquellos efectos tecnológicos 
de uso común por viajeros como inci-
dencia de viaje”, indica la resolución.

Se trata de productos que pueden 
ser destinados para uso personal o 
bien para ser obsequiados, siempre 
que por su cantidad, naturaleza o va-
riedad no permitieren presumir que se 
importan o exportan con fines comer-
ciales o industriales.

De este modo, cada pasajero podrá 
ingresar como objeto personal con un 
celular y deberá optar entre una sola 
computadora portátil o una tablet.

La AFIP también lanzará una apli-
cación para celulares con el fin de faci-
litar la declaración jurada de la Adua-
na.

El programa se llamará App del 

Viajero y permitirá declarar los bienes 
a través del celular, lo que facilitará el 
proceso para aquellos que llegan al 
país y hará más sencillos los controles.

El tope máximo de compra es de 
u$s300 y de u$s150 para los menores 
de 16 años, a lo que se suma la fran-
quicia en los free shops de Ezeiza y el 
Aeroparque de otros 500 dólares.

Repudio de Gobierno

El ministro de Industria provincial, 

NUEVO GOLPE A TIERRA DEL FUEGO

AFIP HABILITÓ EL INGRESO AL PAÍS DE CELULARES
Y NOTEBOOKS SIN PAGAR IMPUESTOS EN ADUANA

Ramiro Caballero, salió al cruce de la 
decisión de AFIP de liberar el ingreso 
al país de celulares, laptops y tablets, 
sin pagar impuestos en la aduana, y 
lamentó que “sigamos estando con un 
gobierno nacional que no toma una 
sola medida en favor de la industria 
nacional y de la producción”.

“Todas las medidas que se toman 
apuntan a estimular producciones e 
industrializaciones afuera del país”, 
reprochó Caballero, entendiendo que 
la medida enunciada apunta “a blan-
quear lo que ya sucede habitualmente, 
puesto que todo el que tiene la posi-
bilidad de viajar al exterior, que son 
muy pocos y de un solo sector, se está 
beneficiando con el ingreso de estos 
productos a la Argentina, porque no se 
está haciendo un control”.

De todos modos consideró que 
“posiblemente esto no nos afecte más 
en la producción en Tierra del Fuego, 
porque, como dije, es algo que sucedía 
y sólo se está blanqueando”.

Caballero advirtió que “lo más gra-
ve y lastimoso de esto es que nosotros 
desde hace más de dos años y medio 
estamos hablando con el estado na-
cional y les propusimos, no solamente 
desde el Gobierno sino también mar-
cas, comercializadoras, productores, 
que controlen el contrabando”.

“Lo que nosotros queremos es que 

se registre el celular que traiga el via-
jero de afuera, para poder tener datos 
concretos de los celulares que ingresan 
legalmente de afuera a través de la im-
portación, los que se fabrican y se ven-
den acá, y los que ingresa un viajero; 
para luego tomar medidas, no habili-
tando celulares que no estén registra-
dos”, explicó.

El Ministro de Industria remar-
có –en diálogo con FM “Master’s”- la 
necesidad de “contrarrestar el contra-
bando”, situación que, observó, “es 
imposible hacerlo de esta manera, fa-
voreciendo a un sector puntual”.

Además sostuvo la necesidad de 
adoptar medidas que lleven “tran-
quilidad a los sectores productivos, 
al inversor y a la generación de em-
pleo”.

“Se vuelve a cometer errores que 
no se basa en el conocimiento que las 
provincias tienen para salir de la cri-
sis en la Argentina”, advirtió, y anotó 
que “el país se crece de las provincias, 
porque son las que realmente tienen el 
termómetro de sus propias regiones y 
problemáticas, de las potencialidades 
que cada una tiene”.

Alertó que “mientras no adopte-
mos iniciativas en conjunto, en la que 
se escuchen a las provincias que gene-
ran propuestas, no vamos a salir nunca 
adelante”.

Se trata de productos que pueden ser destinados para uso personal o bien para ser obsequiados, siempre que por su cantidad, naturaleza o variedad 
no permitieren presumir que se importan o exportan con fines comerciales o industriales.

Concejal María Laura Colazo
Bloque Partido Verde

Concejo Deliberante de Río Grande

Trabajando para una Tierra del 
Fuego sustentable e inclusiva
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RÍO GRANDE. En el caso de dar 
positivo o el funcionario rehusarse a 
realizarse el examen, se dictará el cese 
del cargo o se lo someterá a juicio po-
lítico, en el caso de ser electo. Antes se 
realizará una Junta Interdisciplinaria 
para confirmar la existencia de una 
adicción o consumo problemático. El 

orden se determinará por sorteo.
La norma alcanza desde la Gober-

nador/a y Vicegobernador/a hasta 
el rango de subsecretarios/as, auto-
ridades de entes autárquicos y des-
centralizados, personal superior y 
subalterno de la policía, Servicio Pe-
nitenciario Provincial y Órganos de 

GOBIERNO

REGLAMENTARON “LEY ANTIDOPING” PARA FUNCIONARIOS
A través del decreto provincial 2565/18, el Gobierno reglamentó la ley 1233 que establece la realización de exámenes habituales y regulares de detección 
de consumo de drogas ilegales para todos los funcionarios públicos hasta el rango de subsecretario. La normativa invita a los municipios a adherir.

control, así como al Poder Legislativo 
y Judicial, invitando a los Municipios 
a adherir a la misma.

La ley establece la obligación de 
realizarse, a todos los funcionarios, el 
examen de detección de metabólicos 
de drogas. En el caso de detectarse 
sustancias ilegales se procederá al 
cese de la designación; y a la suspen-
sión o revocación del mandato para 
los funcionarios electos.

El decreto garantiza que los fun-
cionarios tendrán “el más amplio de-
recho de defensa y gozarán de todas 
las garantías constitucionales” y fa-
culta al Ministerio de Salud para que 
dicte las normas que resulten necesa-
rias para su implementación.

Cabe destacar que la reglamen-
tación contó con el aval del fiscal de 
Estado, ya que todos los decretos que 
reglamentan leyes deben seguir ese 
procedimiento antes de ser publica-
dos en el Boletín Oficial.

El anexo del decreto reglamen-
tario determina que la Autoridad de 
Aplicación, a cargo del Ministerio de 
Salud, deberá determinar el objeto y 
tipo de examen de detección de me-
tabólicos de drogas. En colaboración 
con la Secretaria General de Gobier-
no y las áreas de recursos humanos 
confeccionará el listado de funciona-
rios comprendidos por la ley. 

Los mismos serán seleccionados 
de forma periódica por medio de un 
orden determinado por un mecanis-

mo de sorteo. 48 horas después del 
procedimiento los funcionarios serán 
convocados y deberán presentarse a 
las 48 horas siguientes. Si no se pre-
sentaran con acreditación debida 
de impedimento, serán incorporado 
nuevamente y por única vez en el pe-
ríodo, en el listado de sorteo.

En el caso de que el funciona-
rio se niegue a realizar el examen o 
presente un segundo impedimento, 
se procederá a iniciar juicio político 
(en el caso de funcionarios electos), 
enjuiciamiento ante el Consejo de la 
Magistratura (funcionario compren-
dido a dicho procedimiento), acto 
administrativo de cese de funciones 
(funcionarios del Poder Ejecutivo), 
o se establecerá falta grave para que 
actúen las máximas autoridades su-
mariales.

En caso de un resultado positivo 
y el funcionario lo requiriera, se de-
berá realizar una contraprueba den-
tro de los 10 días hábiles siguientes. 
Asimismo, los funcionarios deberán 
someterse a una Junta Interdiscipli-
naria creada ad hoc a los fines de 
configurar si se trata de una adic-
ción.

Siempre que se concluya que se 
trata de una adicción o consumo pro-
blemático, se le garantizará al fun-
cionario el tratamiento pertinente a 
través del Sistema de Salud Pública 
Provincial, cuando no disponga de 
obra social o prepaga.

GOBIERNO

BERTONE ESTUVO 
PRESENTE EN LA FIT

RÍO GRANDE. En la noche del 
viernes y en el marco de la Feria In-
ternacional de Turismo, el Gobierno 
de Tierra del Fuego a través del Ins-
tituto Fueguino de Turismo organizó 
el evento denominado “Noche Fue-
guina en La Mar” en el reconocido 
restaurante de Anthony Vasquez en 
la ciudad de Buenos Aires.

La gobernadora Rosana Berto-
ne y el Presidente del Infuetur, Luis 
Castelli, agasajaron a aquellos acto-
res que han acompañado y formado 
parte de las acciones de promoción 
del destino durante estos años de 
trabajo y gestión.

Autoridades, operadores turísti-
cos, prestadores, medios de prensa 
y figuras del mundo del deporte, de 
la cultura y de la moda formaron 
parte de una velada que contó con la 
presencia de la artista internacional 
Elena Roger, quien interpretó, entre 
otros, especiales versiones de can-
ciones como Naranjo en Flor y No 
llores por mí Argentina.

Con la premisa de “acercar una 

parte de Tierra del Fuego” a los pre-
sentes, los chefs de La Mar recibieron 
a los chefs Fueguinos Mariano Pérez 
Guardia y Luis Bernal, encargados 
de poner en valor la gastronomía de 
la isla con productos típicos como la 
centolla, el cordero, el erizo, la merlu-
za negra, la salicornia y otros.

La gobernadora Rosana Bertone 
remarcó el trabajo realizado durante 
estos dos años y medio de gestión, y 
manifestó “la enorme alegría de po-
der compartir esta noche con todos 
los que trabajan en la industria del 
turismo para que Tierra del Fuego 
siga creciendo”.

Reconoció además el trabajo del 
InFueTur y agradeció “las canciones 
de una gran artista ligada a nuestra 
tierra como es Elena Roger, que nos 
acompañó hoy aquí”.

La FIT se desarrolla en el Predio 
Ferial de Palermo en Buenos.Aires 
entre el 29 de septiembre y el 2 de 
octubre y convoca operadores y 
prestadores turísticos de más de 50 
países.
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USHUAIA. La iniciativa se funda-
menta en la Ley Nacional de Identi-
dad de Género y la Ley 14.783 de la 
provincia de Buenos Aires conocida 
como “Ley Diana Sacayán”, una acti-
vista que luchaba inclusión social del 
colectivo travesti. Dicha normativa 
prevé que el 1% de los puestos en la 
administración pública sean ocupa-
dos por personas travestis, transexua-
les y transgénero, con el Estado como 
garante del acceso al puesto y la per-
manencia en él. 

Esta norma fue aprobada por am-
plia mayoría y convirtió a la UNTDF 
en la segunda universidad en adoptar 
esta medida, después de la de Mar del 
Plata. Fue impulsada por ONG Red 
Diversa Positiva y los y las estudiantes 
nucleados en la agrupación “Mega-
fón”, con la adhesión de la Asociación 
de Personal No Docente (APUNTDF), 
la Asociación de Docentes Investiga-
dores Fueguinos (ADUF) y Asociación 
Fueguina de Docentes Universitarios 
AFUDI y asimismo, el Programa de 
Géneros y Sexualidades UNTDF.

Paula Pfoh, Responsable de la agru-
pación Megafón, explicó a Tiempo 
Fueguino “el concepto de discrimina-
ción inversa o acción positiva está esta-
blecido en las normas internacionales 
de derechos humanos, inclusive en la 
Constitución Nacional, tiene el obje-
tivo de promover la igualdad real de 
oportunidades en empleos públicos”. 

Además, agregó Pfoh, “el proyecto 
establece en el artículo 1 el requisito 
de idoneidad para el cargo, no es que 
con ser trans ingresas, sino que estas 
sujeto a la misma evaluación de ido-
neidad establecida por los convenios 
colectivos de trabajo para el cargo a 
ocuparse. Solamente que existe un 

1% de los cargos a ocuparse que está 
reservado exclusivamente para perso-
nas trans, que tendrán una prioridad 
en la medida que cumplan con el re-
quisito de idoneidad”.

“No es que estamos regalando 
puestos de trabajo o que hay una in-
capacidad por parte de las personas 
trans” aclaró Paola en cuanto al deba-
te que se ha desarrollado al respecto, y 
afirmó “hay una realidad fáctica en la 
que por más que tengan toda la ido-
neidad, todos los títulos habidos y por 
haber, el 90% de las personas trans es-
tán desempleadas, más del 70% está o 
estuvo en situación de prostitución, y 
la realidad es que hoy la gran mayoría 
no tiene la posibilidad de acceder a la 
educación pública y mucho menos a 
la de nivel superior”.

De esta manera, la UNTDF se suma 
al Municipio de Río Grande donde el 
cupo laboral trans –en este caso del 
0,5%- está vigente desde 2017. En Us-
huaia en cambio, el proyecto espera la 
resolución de los gremios nucleados 
en la Comisión Permanente de Asun-
tos y Relaciones Laborales de la Muni-
cipalidad (CoPARL).

Erika Noelí Moreno, referente local 
de Red Diversa Positiva sostuvo que la 
aprobación del cupo “tendría que ser 
ejemplificador para los otros organis-
mos tanto gubernamentales como 
privados, basta de política de banner, 
no necesitamos charlas ni debates, 
eso lo hacemos nosotras, no necesita-
mos que hablen por nosotras”.

“Esto se ha ganado en la calle con 
las manifestaciones, y con el apoyo 
de todo el movimiento feminista de 
la provincia, de los sindicatos y de las 
organizaciones sociales”, dijo Erika.

Y agregó “queremos que en el futu-

INTERÉS GENERAL

LA UNTDF APROBÓ EL CUPO LABORAL TRANS
ro –las personas trans- no tengan que 
ejercer la prostitución como lo hici-
mos nosotras, que no lo hagan por-

que no les quede otra. Somos perso-
nas idóneas, nos merecemos trabajar 
como todo el mundo”.

www.mephsa.com.ar 
Contacto 02964-441270 - Cel. 2964-412415 

info@majestic-conser.com.ar 
www.majestic-conser.com.ar

Servicios Industriales 
Refrigeración Industrial y Naval 

Máquinas alimenticias

GOBIERNO 

CAPACITARON A FORMADORES 
EN EMERGENCIAS MÉDICAS

USHUAIA. El último viernes, 25 
integrantes de las distintas áreas rela-
cionadas a seguridad y emergencias, 
recibieron su certificación en “Primer 
Respondiente en Emergencias Médi-
cas y Formador de Formadores”.

De la entrega participaron el se-
cretario de Estado de Seguridad, 
Javier Eposto, el ministro de Salud, 
Guillermo Ruckauf, el presidente de 
la fundación EMME, Osvaldo Rois, el 
secretario de Protección Civil, Eduar-
do Barrientos, el secretario de Segu-
ridad Pública, Guillermo Granieri, el 
secretario de Gobierno de la Munici-
palidad de Ushuaia, Omar Becerra y a 
Carlos Racero de Defensa Civil.

El curso de capacitación se en-
cuentra orientado al personal de 
primera respuesta en caso de emer-
gencias y urgencias viales. Además, 
con esta capacitación se pone en fun-
cionamiento el 911 como un número 
único de emergencias en toda la Pro-
vincia.

Al respecto Barrientos mencionó 
que “la importancia de este curso es 
que se dicta para formar formadores, 
es decir que el personal que hoy reci-
bió su certificación hoy estará habili-
tado para formar y capacitar a las dis-
tintas áreas de una manera local sin 
necesidad de ir a otros lugares para 
tal motivo”.

“Este curso, se encuentra avala-
do por la fundación EMME que es la 

única organización de la Argentina 
con certificación internacional para 
poder dictar estas capacitaciones, o 
sea que estamos ante un curso de ex-
celencia” destacó el funcionario.

Por su parte Eposto sostuvo que 
“todo lo que sea capacitación rela-
cionado a salud es una inversión al 
cien por ciento, por eso la Goberna-
dora estaba muy interesada en que 
este tipo de curso puedan hacerlo 
todos los que trabajamos en relación 
al cuidado de la seguridad y salud de 
los fueguinos” y agregó que “siempre 
que haya una propuesta para cursos 
como este, desde el Gobierno van a 
estar las puertas abiertas para poder 
concretarlo”.

El funcionario remarcó que “el 911 
es un gran anhelo para la Provincia y 
para todos su vecinos, y esperamos 
que en el corto plazo podamos hacer-
lo realidad, porque sabemos que lo 
prometimos y hemos tomado el com-
promiso y ya comenzamos a tener el 
personal capacitado para eso”.

El titular de la cartera de Seguri-
dad finalizó diciendo que “tenemos 
la intención de crear la carrera de 
Técnico en Emergencias Médicas. 
Está en estudio y creemos que puede 
profesionalizar mucho más las áreas. 
Hoy está en estudio, pero estamos 
trabajando para que podamos contar 
con la tecnicatura para principios del 
años que viene”.
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PRESUPUESTO 2019 

EL MUNICIPIO DE RÍO GRANDE ESTIMA 
GASTOS POR MÁS DE $3.700 MILLONES

RÍO GRANDE. El Municipio pre-
sentó, el viernes último, el proyecto de 
presupuesto 2019, el cual está estima-
do en 3782 millones de pesos.

La presentación se realizó por 
primera vez utilizando tecnología de 
firma digital, un sistema que permite 
acelerar tiempos, asegurar la origina-
lidad de la documentación y generar 
un enorme ahorro de papel, favore-
ciendo el cuidado del medioambien-
te.

El secretario de Finanzas, Oscar 
Bahamonde, aseguró que “es un pre-
supuesto muy equilibrado que hemos 
confeccionado con la mayor respon-
sabilidad”.

“Uno de los principales ejes que se 
tienen en cuenta es la continuidad de 
la obra pública, con grandes trabajos a 
los que haremos frente como la finali-
zación del natatorio olímpico, la cons-
trucción de nuevas canchas de fútbol 
de césped sintético, un dojo para artes 
marciales, playones deportivos y otras 
obras relacionadas al deporte”, deta-
lló.

Asimismo, Bahamonde aseguró que 
“es fundamental también la mirada so-
cial, con el acompañamiento a las fami-
lias que pasan dificultades y el refuerzo 
de recursos para subsidios, módulos ali-
mentarios, becas estudiantiles, subsidios 
al transporte y el boleto estudiantil gra-
tuito entre otros”.

“También está contemplado el creci-
miento en los servicios municipales de 
salud a través de sus tres centros de sa-
lud, del laboratorio de análisis clínicos, 
del Centro Mamá Margarita, Casa de Ma-
ría y los nuevos consultorios de especiali-
dades médicas”, recalcó.

Por otro lado, el Secretario destacó 
que “se destinará una importante canti-
dad de recursos para la generación de he-
rramientas de empleo y de ampliación de 
la matriz productiva de la ciudad, con el 
sostenimiento y refuerzo de áreas como 
la Oficina de Empleo o el Espacio para el 
Desarrollo Laboral y Tecnológico, ade-
más de otros apoyos que brindan áreas 
como la Secretaría de Producción y Am-
biente a través de subsidios y préstamos 
productivos a emprendedores de nuestra 

ciudad”.
“Se continuará además con el plan 

de pavimentación en todos los sectores 
de la ciudad y está previsto financiar im-
portantes obras de infraestructura como 
el tendido de redes de gas en algunas 
zonas de la margen sur, algo muy impor-
tante para las familias que aún no cuen-
tan con este servicio esencial”, comentó.

Finalmente, el funcionario subrayó 

que “estamos seguros de que el presu-
puesto refleja las políticas que viene 
llevando adelante el Intendente Melella 
y que continuarán el año entrante, re-
lacionadas a generar una ciudad más 
inclusiva, más linda, con espacios y al-
ternativas para que todos los vecinos 
puedan vivir mejor y para transformar 
a Río Grande como nunca antes se ha 
hecho”.

Por primera vez, el proyecto de presupuesto se confeccionó utilizando tecnología de firma digital. Estiman gastos por más de 3.700 millones de pesos. Los ejes 
principales están relacionados a la obra pública, la promoción social, la salud, la educación, el deporte y la generación de herramientas productivas y de empleo.
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RÍO GRANDE. La titular de la Comi-
sión de Presupuesto del Concejo Deli-
berante, Eugenia Duré, hizo una prime-
ra lectura del Proyecto de Presupuesto 
que el Municipio presentó el viernes de 
cara al ejercicio financiero del 2019, en-
tendiendo que la cifra estimada por el 
Municipio “refleja la inflación que no-
sotros estamos viviendo”.

Al mismo tiempo, la edil señaló que 
mantuvo una “comunicación con el se-
cretario de Finanzas (Oscar Bahamon-
de) para comenzar a diagramar todo lo 
que son las comisiones y también para 
lo que va a ser la presentación del pre-
supuesto”.

Dado que en la presentación “el Mu-
nicipio explique de manera detallada 
estos 3782 millones, porque en algunas 
cuestiones coincidimos porque al me-
nos desde mi banca consideramos ejes 
fundamentales que tienen que estar 
plasmados en un Presupuesto que tie-
nen que ver con salud, con cuestiones 
sociales, y acompañamiento a vecinos 
que están pasando cuestiones difíci-

les”.
Duré aseguró que los concejales 

“constantemente recibimos a vecinos 
que atraviesan una situación difícil y 
nosotros no tenemos fondos para sub-
sidios, colaboraciones o viajes, si bien 
cada concejal lo puede hacer a título 
personal no contamos con un presu-
puesto como sí tiene el Municipio”.

Por lo tanto “siempre buscamos 

PRESUPUESTO 2019

DURÉ CONFIRMÓ QUE EL 9 DE OCTUBRE 
RECIBEN A FUNCIONARIOS DE FINANZAS
La concejal Eugenia Duré (FpV-PJ) confirmó que el 9 de octubre los funcionarios de la Secretaría de Finanzas asistirán al Concejo Deliberante para 
explicar el proyecto de Presupuesto 2019. La edil señaló que la inflación que se ha vivido en el país se ve reflejada en las presunciones presupuestarias 
del año próximo.

dejar en claro que el Presupuesto del 
Municipio tiene que tener una mira-
da social porque veíamos que a nivel 
nacional se iba a recrudecer lo que te-
nía que ver la ayuda, la asistencia y el 
acompañamiento a los sectores más 
vulnerables”.

Por lo que reconoció que desde el 
Municipio “se amplió el Presupuesto en 
lo que tiene que ver con promoción so-

cial, también con lo referente a la obra 
pública, y la idea es que podamos reci-
bir al secretario de finanzas y ver si este 
aumento del 42% en el presupuesto es 
producto de la inflación y también ver 
que va a dejar de percibir el Municipio 
en cuanto a recursos provinciales o na-
cionales”.

Duré también adelantó que se bus-
cará evacuar algunas dudas con respec-
to al Presupuesto para el año próximo y 
adelantó que en caso de ser necesario 
se va a analizar la posibilidad de reali-
zar modificaciones, por lo tanto “el 9 de 
octubre vamos a recibir a los funciona-
rios de Finanzas para escuchar al Muni-
cipio y después analizarlo con cada una 
de las secretarías”.

Además, Duré señaló que se le va a 
consultar a los funcionarios de Finan-
zas el incremento sobre los impuestos 
municipales porque “desde el Concejo 
Deliberante siempre buscamos no to-
car el bolsillo de los vecinos contribu-
yentes”.
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USHUAIA. “Previo a la nevada tra-
bajamos en el mejoramiento y acon-
dicionamiento en general de las calles 
de tierra y el sector de bacheo también 
estuvo trabajando en el ejido urbano”, 
explicó el subsecretario de Servicios 
Públicos, Ingeniero Christian Videla, 
a Tiempo Fueguino.

Y detalló: “El día previo dispusi-
mos todos los equipos en un crono-
grama que ya tenemos elaborado de 
acuerdo a las características que tiene 
cada barrio, que nos dice qué equipo 
vial es necesario y con qué parte de la 
flota liviana se complementa el traba-
jo”.

El funcionario sostuvo que “nor-
malmente esperamos a última hora 
de la tarde para resolver si se hacen 
tareas preventivas como por ejemplo 
la que llevamos adelante con los rega-
dores y se fija el horario de salida de la 
madrugada siguiente”.

Sin embargo, Videla señaló que en 
este caso “contábamos con un pro-

nóstico que hablaba de precipitacio-
nes de nieve de la cota 150 en adelan-
te que podían alcanzar incluso los 10 
centímetros de acumulación”.

“El pronóstico estuvo dentro de lo 
esperado, con agua nieve en la ciudad 
pero casi sin acumulación excepto en 

MUNICIPALES

REALIZARON OPERATIVOS DE LIMPIEZA ANTE NEVADAS

algunos lugares puntuales. Se trató 
todo con la intervención de los ca-
miones regadores, en muy pocos lu-
gares fue necesario la deposición de 
fundente en estado sólido”, agregó.

Asimismo, el Subsecretario de Ser-
vicios Públicos detalló que “si tuvimos 

acumulaciones más considerables en 
la zona alta de Andorra, Los Leñado-
res, Las Reinas, algún sector del barrio 
La Cima, que son lugares más bosco-
sos y con mayor elevación, en todos 
esos lugares teníamos equipo vial que 
desde la madrugada estuvo enripian-
do y durante el día sábado se conti-
nuaron los trabajos”.

“El domingo a la madrugada sali-
mos con los camiones regadores por-
que sabíamos que la temperatura iba 
a bajar mucho, y por la tarde el perso-
nal estuvo trabajando en la reposición 
de la salmuera, la planta está traba-
jando sin parar para reponer todos los 
tanques” explicó el funcionario.

De igual manera, Videla adelantó 
“tenemos planificada una salida a las 
cuatro de la mañana de este lunes con 
todos los camiones porque, si bien ya 
no esperamos que haya nieve, si va a 
haber un descenso significativo de la 
temperatura así que otra vez vamos a 
tener el equipo en la calle”.

Tal como se había anunciado, el fin de semana se produjeron nevadas y descensos importantes de la temperatura en Ushuaia. Desde la 
Municipalidad se realizaron trabajos en diferentes sectores de la ciudad con el objetivo de garantizar la transitabilidad.
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RÍO GRANDE. El concejal Raúl 
von der Thusen inauguró, el sábado 
último en la calle Vuelta de Obligado 
N° 2335, un espacio diseñado para 
atender a todos los ciudadanos fuera 
del horario del Concejo Deliberante. 

“Este espacio para los ciudadanos 
servirá para recibir a todos los veci-
nos de la ciudad que quieran tener un 
lugar donde plantear sus ideas para 
construir una mejor ciudad”, señaló. 

Y remarcó: “Intento tener un con-
tacto directo con ellos, que muchas 
veces dentro del Concejo se complica 
por cuestiones de agenda y de tiem-
pos, como así también por las activi-
dades legislativas diarias que realizo”. 

“Aquí llevaremos adelante mesas 
de trabajo en distintas temáticas que 
atañen al funcionamiento de la ciu-
dad”, sostuvo el edil del Partido Ver-
de, asegurando sentirse “muy con-
tento por el apoyo de los vecinos”.

“Fue muy grato encontrarme con 
tantos riograndenses que confían en 
que estos espacios son los adecuados 
para trabajar de manera seria para la 
ciudad”, agregó.

Consultado sobre las actividades 
a realizar y los horarios, expresó que 
“en este espacio realizaremos reunio-
nes con los vecinos y juntas vecinales 
para conformar proyectos de orde-
nanzas para trabajarlas luego con el 
cuerpo de Concejales, pretendo que 
este espacio sea un anexo de mi des-
pacho que utilizo en el Concejo pero 

mucho más abierto y cómodo para 
que todos puedan acceder”. 

“Estamos pensando también 
realizar capacitaciones en diversos 
temas que les interesan a los ciuda-
danos, quizás algunas de ellas hasta 
con salida laboral. Son muchas las 
actividades que vamos a realizar y va-
mos a tener un horario extendido de 
lunes a sábados y en muchos de esos 
horarios me haré presente en el lugar 
para tener un contacto directo con 
los vecinos que acudan a este espa-
cio”, detalló.

Para finalizar, von der Thusen sos-
tuvo que “hay una nueva forma de 
hacer política y es cerca de la gente, 
entender que somos sus representan-
tes y estar al servicio de ellos, así con-
cibo la política desde joven”. 

“Las políticas públicas no se lo-
gran con caprichos, las políticas pú-
blicas se construyen con consensos, 
y esto es lo que quiero hacer en este 
espacio junto a los vecinos”, cerró.  

POLÍTICA

VON DER THUSEN INAUGURÓ UN 
NUEVO ESPACIO PARA LOS VECINOS
El concejal Raúl von der Thusen inauguró un nuevo espacio para los ciudadanos. Este lugar tendrá como objetivo recibir a los vecinos de 
la ciudad que quieran trabajar en la construcción de políticas públicas. Se encontrará abierto de lunes a sábados en un horario ampliado 
para que todos puedan asistir en diferentes horarios y se encuentra situado en la calle Vuelta de Obligado N° 2335 del Barrio San Martín.

EDICTO JUDICIAL 
El Juzgado Provincial de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 
1, del Distrito Judicial Norte, a cargo del Dr. Horacio D. BOCCARDO, 
Secretaria Única a cargo de la Dra. Paula BARRIA LODEIRO, comunica 
por el término de tres (3) días, en los autos caratulados “GARBAGNOLI 
CLAUDIA MARIA DE LOS MILAGROS C/ LAPABROS AUTOMOTORES 
S.A. S/ EJECUCION PRENDARIA” Expediente N° 32183/2018, que 
la Perito Martillera Aurelia Liliana MEDINA, subastara el día 13 de 
Octubre de 2018 a las 16 horas, en el domicilio sito en calle Edison 
N° 1250 de esta ciudad de Rio Grande, siendo los días 10-11 y 12 de 
Octubre en el horario de 16 a 20 horas la exhibición en dicho domicilio 
el siguiente bien: Un (1) Automotor, marca 024 CHEVROLET, modelo 
577-S1O 2.8 4X2 LS, tipo 80-PICK-UP CABINA SIMPLE, año 2015, motor 
marca CHEVROLET N° BG2G140511295, chasis marca CHEVROLET 
N° 9BG144CK0EC467231, dominio PGH-338 y en el estado en que se 
encuentra.  BASE DOLARES SIETE MIL QUINIENTOS (U$S 7.500) - 
AL CONTADO Y AL MEJOR POSTOR-SEÑA 30%-COMISION 10 %- 1% 
SELLADO DE LEY. Todo en dólares norteamericanos El bien adeuda a 
Rentas Municipal la suma de $ 16.738,97 al 31/08/2018
Dichas deudas son a cargo del comprador como así también los gastos 
de inscripción.  
El bien automotor se entregará previo Inscripción en el Registro 
de la Propiedad Automotor y de Créditos Prendarios a nombre del 
adquirente.  
El 70% de Saldo deberá ser depositado a los cinco (5) días de aprobada 
la Subasta Judicialmente, mediante depósito judicial en el Banco de la 
Provincia de Tierra del Fuego, Sucursal Rio Grande.
 Río Grande, 28 de septiembre de 2018.-
Para ser publicado por el término de tres (3) días en un Diario de mayor 
circulación.-
Paula Barría Lodeiro - Secretaria

REMATE DE AUTOMOTORES  POR 
EJECUCION DE PRENDA (Art. 39-Ley 12.962)

La Martillera Pública  Aurelia Liliana  Medina, Mat. 12-Fª 03-Tª 1, hace saber 
por el término de tres días que por cuenta y orden de HSBC BANK ARGENTINA  
S.A. (Acreedores Prendarios art. 39 de la Ley 12.962) y conforme Art. 585 del 
Código de Comercio, rematará el día 13 de Octubre de 2018, a las 15 horas en 
el domicilio sito en calle Edison Nº  1250  de ésta ciudad de Río Grande siendo 
su exhibición el día 13 de Octubre en el horario de 10 a 15 horas, en dicho 
domicilio, los siguientes bienes:
1) Un (1) Automotor, marca VOLKSWAGEN, tipo SEDAN 3 puertas, modelo 
GOL TREND 1.6 MSI, año 2017
 y en el estado en que se encuentra.-
Prenda en 2do grado a favor de Bridge S.R.L
2) Un (1) Automotor, marca LIFAN, tipo RURAL 5 puertas, modelo X50 1.5 VVT, 
año 2016  y en el estado en que se encuentra.-
3) Un (1) Automotor, marca 53-VOLKSWAGEN, tipo 17-SEDAN 5 puertas, 
modelo XH-SURAN 1.6 5D 060, año 2017 y en el estado en que se encuentra.-
4) Un (1) Automotor, marca 53-VOLKSWAGEN, tipo 17-SEDAN 5 puertas, 
modelo XH- SURAN 1.6 5D 060, año 2017  y en el estado en que se encuentra.- 
5) Un (1) Automotor, marca CHEVROLET, tipo SEDAN 5 puertas, modelo SPIN 
1.8 N LT M/T, año 2016 y en el estado en que se encuentra.-
Prenda en 2do grado a favor de Comercial del  Sur S.R.L.
 6) Un (1) Automotor, marca 104-PEUGEOT, tipo 05-SEDAN 5 puertas, modelo 
779-208 FELINE 1.6, año 2017 y en el estado en que se encuentra.-
7) Un (1) Automotor, marca 047-FORD, tipo 04-RURAL 5 puertas, modelo 
998-ECOSPORT SE 1.6L MT N, año 2016  y en el estado en que se encuentra.-
8) Un (1) Automotor, marca 047-FORD, tipo 04-RURAL 5 puertas, modelo B61-
ECOSPORT SE 1.5L MT N  año 2017 y en el estado en que se encuentra.-  
SIN BASE – AL CONTADO Y AL MEJOR POSTOR – SEÑA 20% - COMISION 
10%- 1% Sellado de Ley.-
El comprador deberá depositar el 80% de Saldo a las 48 horas de la Subasta 
en el domicilio sito en calle Edison Nº 1250 de la ciudad de Río Grande, en el 
horario de 16 a 20 horas, bajo apercibimiento de darse por perdidas  las sumas 
abonadas a la Entidad Vendedora. Las operaciones se realizarán en PESOS. 
La entrega de los Automotores se realizará previo pago total. Las deudas 
por Patentes, Multas y Gastos de Transferencia y demás Impuestos estarán 
a cargo exclusivo del comprador, quién deberá constituir domicilio dentro del 
radio de la Provincia de Tierra del Fuego. Subasta sujeta a la aprobación de la 
Entidad Vendedora.-
Para ser publicado en Boletín Oficial de la Provincia y Diario de Mayor 
circulación.
Río Grande,  28  de  Septiembre  de 2018.-

 Fdo. Aurelia Liliana Medina
Martillero Público

“FUE MUy GRATO 
ENCONTRARME CON TANTOS 

RIOGRANDENSES qUE CONFÍAN 
EN qUE ESTOS ESPACIOS 

SON LOS ADECUADOS PARA 
TRABAjAR DE MANERA SERIA 

PARA LA CIUDAD”, 
AGREGÓ EL CONCEjAL.
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PRESUPUESTO 2019

RODRÍGUEZ: “QUEREMOS REALMENTE SABER 
A DÓNDE QUIEREN LLEVAR A LA ARGENTINA”
El diputado nacional Matías Rodríguez (FpV-PJ) cuestionó los recortes planteados en el presupuesto nacional 2019 y solicitó que se 
revisen las proyecciones. Lamentó que “lo único que creció en el presupuesto son los intereses” y señaló que empeoraron el déficit y la 
inflación. Se refirió al PJ Alternativo de Massa, Urtubey y Pichetto y consideró que prefiere un peronismo “más amplio”. 

ben y sin embargo en el presupuesto 
vemos que en educación recortan y 
cae la inversión en educación en un 
23%. Lo saben y presupuestan pro-
fundizar eso”.

“En cuestión de vivienda encon-
tramos que tenemos un 50% menos 
puntualmente en inversión de vivien-
da, en obra un 38% menos” enumeró, 
y lamentó que “lo único que creció en 
el presupuesto son los intereses de 
deuda que son mas del 49%. Y toda la 
guita que entró de deuda se volvió a 
ir, se fugó. No generó un solo puesto 
de trabajo”.

De cara al año electoral 2019, Ro-
dríguez reconoció que “trabajamos 
humildemente para generar una al-
ternativa seria y que haya un gobier-
no nacional que vuela a pensar en los 
argentinos. Sin recortar en el jubilado, 
en el trabajador, en el más humilde, 
porque nosotros si hemos demostra-
do que se podía hacer”.

Recordó que “este gobierno nacio-
nal llegó a la administración prome-
tiendo dos cosas básicamente: que lo 
que estaba bien las iban a dejar y lo 
que estaba mal lo iban a hacer bien. 
Y sin embargo lo que estaba bien del 
gobierno anterior lo rompieron y se 
concentraron los primeros años en 
romperlo y en perseguir a aquellas 
personas que llevaron adelante esas 
políticas. Y lo que estaba mal no lo 
mejoraron, sino que lo empeoraron”. 

“Empeoraron el déficit y empeo-
raron la inflación, y estos son ya nú-
meros concretos, ya no que los dice 
el Frente Para la Victoria sino que se 
reflejan en su propio presupuesto” 
manifestó. 

PJ Alternativo
Al respecto de la presentación 

realizada por Sergio Massa, el gober-
nador salteño Juan Manuel Urtubey, 
y el senador Miguel Ángel Pichetto, 
a título personal, Rodríguez planteó 
que “no me disgustan las alternativas. 
Puedo estar de acuerdo o no con la 
búsqueda de esas alternativas, pero 
la búsqueda de alternativas no me 
disgusta. Lógicamente estoy en pen-
samiento antagónico de lo que pro-
ponen algunas de esas personas que 
estaban ahí, y en coincidencia con lo 
que proponen otras de las que esta-
ban ahí”. 

RÍO GRANDE. De cara al inicio 
del tratamiento del proyecto de pre-
supuesto 2019 en el Congreso de la 
Nación, el diputado del Frente Para la 
Victoria, Matías Rodríguez, se refirió 
al análisis que se realiza en este sen-
tido. “Ellos envían nuevamente un 
presupuesto mentiroso, nos vuelve 
a pasar. El año pasado hablaban de 
un dólar que lo iban a mantener en 
18 pesos, una proyección que no iba 
a superar los 18 o 19 a junio de este 
año” recordó el parlamentario.

“Cuando argumentábamos que 
había falencias, irregularidades en 
los números que ellos presentaban 
su estrategia fue la de siempre, fue 
atacarnos, fue decirnos que quería-
mos perjudicarlos” insistió. En con-
tacto con FM La Isla remarcó que “ese 
tipo de discusiones que eran vacías. 
Nosotros hacíamos preguntas con-
cretas que lamentablemente nos ter-
minaron dando la razón”.

El diputado recordó que el dólar 
rompió la barrera de los 40 al alcanzar 
los 42 pesos por dólar “y ellos liviana-
mente dicen que puede acomodarse 
en 44”. Rodríguez asevero que “lo 
preocupante de todo esto también 
es que hablan de un dólar a 40, escri-
ben un dólar a 40 en el presupuesto 
y mientras el ministro Frigerio inten-
ta defender este presupuesto con un 
dólar a 40, por otro lado, compañeros 
de su gabinete estaban hablando de 
un dólar a 44”. 

“Nos preocupa que no hablen ni 
siquiera entre ellos” lamentó el dipu-
tado quien consideró que “lo mínimo 
que tenemos que hacer desde el blo-
que del FPV es primero mostrar eso y 
segundo pedirle con absoluto respe-
to que rehagan el presupuesto y que 
pongan una proyección real, porque 
queremos realmente saber a dónde 
quieren llevar a la Argentina”.

Para el diputado “los argentinos 
lo mínimo que se merecen es que les 
digan a dónde los quieren llevar, por-
que hasta ahora lo que hicieron en 
estos tres años fue mentir, y volver a 
mentir, y volver a mentir sistemática-
mente”.

Más recortes
Respecto de los números y su im-

pacto social, Rodríguez señaló que 
“lo buscan, porque esto ellos lo sa-

INICIAN TRABAJOS DE 
PINTURA EN CICLOVÍAS

RÍO GRANDE. Desde la Secre-
taría de Obras y Servicios Públicas 
adelantaron que finalizada la veda 
invernal, a partir de este mes de oc-
tubre darán inicio a los trabajos de 
embellecimiento y puesta en valor 
de los espacios públicos, iniciando 
con los paseos y ciclovías que hay 
en la ciudad. En particular este lu-
nes 1 de octubre se dará inicio con 
trabajos de pintura sobre la ciclovía 
ubicada sobre la avenida Héroes de 
Malvinas, desde la bajada de Aveni-
da Belgrano hasta el Cristo. 

Desde la misma cartera indicaron 
que el Municipio avanza con un in-
tenso cronograma de trabajos en toda 
la ciudad en el marco del programa de 
accesibilidad, mejoramiento y puesta 
en valor de los espacios públicos. En 
esta línea, solicitaron a los vecinos a te-
ner paciencia mientras estos espacios 
son intervenidos. 

La puesta en valor de la Ciudad 
continuará en los próximos días en 
diferentes sectores y espacios comu-
nitarios, de acuerdo al cronograma de 
actividades previsto.

MUNICIPALES

“Si me tengo que quedar con una 
foto me gusta mucho más la de Cris-
tina en Arsenal rodeada de gente que 
esa foto en una la oficina. Me hubiese 
gustado otra cosa. Me seduce el pero-
nismo amplio -insistió el parlamen-
tario-, el peronismo concentrado en 
la gente, el peronismo coherente. Y 
digo coherente porque el peronismo 
no solo tiene una filosofía profunda-
mente humanista, sino que debe vi-
vir en función a esa lucha para poder 
mejorarle la vida al otro” observó Ro-
dríguez. 

Insistió en que “humildemente va 
a seguir empujando para que se gene-
re una alternativa, intento no quedar-
me o concentrarme en esas críticas 
dañinas que inclusive pudieron ha-
ber generado para el espacio Ahora Sí 
en el que estoy inmerso”.

Sobre la foto sintetizó: “una al-

ternativa. Que no me gusta, que no 
se bien qué querían mostrar. Ellos 
presentan esa alternativa, yo no creo 
que sea la alternativa para los argen-
tinos. Presentan una foto. Yo creo que 
no sirve, esa foto me parece chica, 
segmentada. Me hubiese gustado ver 
unas propuestas un poquito más con-
cretas”.

“me parece que no va por ahí, me 
parece que hay que seguir buscando 
amplitud. Me parece que es un sin-
sentido atacar a Cristina Fernández 
de Kirchner” para el diputado “man-
tiene el cualquier sondeo casi un 35% 
de los votos. Entonces hasta en térmi-
nos estratégicos electorales me parece 
raro que la estrategia sea atacar a Cris-
tina y no criticar al Gobierno Nacional 
que está lastimando a los argentinos”, 
finalizó.
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A DÓNDE QUIEREN LLEVAR A LA ARGENTINA”

MUNICIPALES

JÓVENES PARTICIPARON DE “INGENIA” 
EN EL POLIDEPORTIVO CARLOS MARGALOT

RÍO GRANDE. Durante las dos jor-
nadas que duró el evento, los jóvenes 
pudieron visitar diversos stands, par-
ticipar de las distintas propuestas y 
disfrutar de los números artísticos de 
apertura.

“Ingenia” surgió a partir de la in-
quietud de los propios jóvenes para 
los jóvenes, con el acompañamiento 
de la Casa de Jóvenes, el Espacio para 
el Desarrollo Laboral y Tecnológico, el 
área de Juventud, la Dirección de De-
sarrollo Local y la Agencia Municipal 
de Deporte y Juventud, así como otras 
áreas y secretarías que trabajan trans-
versalmente con la temática.

Se presentaron emprendedores 

jóvenes con ideas innovadoras, ins-
tituciones educativas con sus distin-
tas ofertas de nivel terciario y univer-
sitario, alternativas y actividades que 
brinda el municipio orientadas a la 
juventud través de sus diversas áreas 
vinculadas a la producción, la salud, 
el deporte, la promoción social y la 
innovación entre otras.

También se dictaron charlas de 
temáticas vinculadas al empleo, 
educación sexual y orientación vo-
cacional entre otras. Además, se 
presentaron números artísticos de 
música y danza a cargo de artistas 
locales.

Este fin de semana el Municipio de Río Grande, a través de diversas áreas vinculadas, llevó adelante “Ingenia”, una propuesta para jóve-
nes en la que se reunieron emprendedores y se presentaron ofertas educativas, presentaciones culturales y charlas entre otras activida-
des.

LANZAN ESPACIO DE FORMACIÓN PARA 
JOVENES DE CAMBIEMOS

RÍO GRANDE. La Generación abre 
una nueva sede de su Escuela de For-
mación de Líderes Políticos, esta vez 
en Tierra del Fuego. El Diputado Na-
cional Héctor Stefani y la legisladora 
Liliana Martínez Allende encabeza-
rán el encuentro.

La Generación es una agrupación 
que integra el espacio Cambiemos, 
compuesta por referentes sub40 de 
distintas provincias del país. El obje-
tivo de la organización es transformar 
la realidad política argentina a través 
de un fuerte compromiso en la ges-
tión de gobierno y la promoción de 
valores encarnados con una visión 
común de país basada en la perspec-
tiva generacional compartida.

Esta edición de la escuela, por 
primera vez a desarrollarse en la pro-
vincia de Tierra del Fuego, reúne a 

POLÍTICA

un grupo de 40 jóvenes entre 18 y 35 
años con vocación de servicio prove-
nientes de las ciudades de Ushuaia, 
Río Grande y Tolhuin.

Este espacio de formación bus-
ca fomentar el desarrollo de jóvenes 
aportando herramientas de lideraz-
go, intercambios con referentes de 
distintos ámbitos y propiciando el 
trabajo en equipo. La Escuela se plan-
tea como un lugar de encuentro para 
potenciar a los jóvenes fueguinos que 
tienen la intención de ser protagonis-
tas del futuro y desarrollo de la pro-
vincia.

Las clases se dictarán de forma al-
ternada entre Ushuaia y Río Grande 
de modo que los alumnos se traslada-
rán de una ciudad a la otra para cum-
plir con la currícula que se desarrolla-
rá a través de un encuentro semanal 

hasta el mes de diciembre.
La Generación cuenta con escue-

las de formación de líderes políticos 
en numerosos distritos del país como 
la Ciudad de Buenos Aires, Rosario, 

Chubut, Pinamar, Concepción del 
Uruguay, Bahía Blanca, Santiago del 
Estero, Corrientes, Chaco, Jujuy, entre 
otros, y se prepara para su lanzamien-
to en Mar Del Plata y La Plata.
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 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

MUNICIPALES

La secretaria de Obras Públicas del Municipio de Río Grande ratificó la construcción del Centro de Transferencia del Transporte Urbano 
de pasajeros pese a las advertencias de la legisladora Myriam Martínez. Explicó que se trata de un proyecto que “se ha pensado mucho y 
que servirá para acercar a todos los vecinos al hospital Río Grande” y hacer un “ordenamiento urbanístico”

RÍO GRANDE. La secretaria de 
Obras Públicas del Municipio, Ga-
briela Castillo, se refirió a las decla-
raciones de la legisladora Myriam 
Martínez, quien había advertido que 
se debía interrumpir la obra de cons-
trucción del Centro de Transferencia 
del Transporte Púbico de Pasajeros, 
argumentando que esa obra compli-
caba el funcionamiento del hospital.

Castillo indicó, sin embargo, que 
“la obra continúa adelante y ya se ha 
certificado el 40% de la misma, se ha 
montado más del 50% en estructuras, 
ya se ha demolido todo lo necesario 
en vereda, es una obra que se está 
ejecutando desde hace varios meses 
con una licitación que es del me de 
mayo”.

Por lo tanto, consideró que “tomar 
una medida como esa” en referencia 
a la paralización de la obra, “cuando 
está todo tan avanzado, resulta muy 
difícil, además la guardia del hospital 
está sobre otra calle, la legisladora se-
guramente habla de algún proyecto a 
futuro o de alguna obra a futuro para 
poder trasladar la guardia a la calle 
Belgrano”.

Sin embargo “ante este planteo el 
Municipio modificó parte de la obra 
para dejarle lugar para una dársena 
para que se puedan detener vehícu-
los particulares para el ascenso y des-
censo de pasajeros a una de las entra-

CASTILLO RATIFICÓ QUE NO SE DETENDRÁ LA
CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE TRANSFERENCIA  

das porque plantean que van a tener 
dos entradas a la guardia”.

Pero además reveló que “el Mu-
nicipio les ha hecho un proyecto de 
sugerencia de cómo podrían refun-
cionalizar aprovechando, del resto de 
la vereda que queda y toda el área de 
jardines que tiene hacia el interior el 
hospital”.

Por lo tanto, consideró que “solu-
ciones técnicas hay para poder llevar-
lo adelante y buscamos que todos los 
vecinos de la ciudad puedan llegar al 
hospital de complejidad, es una prio-
ridad urbanística, y los colectivos cir-
culan, no es que quedan parados ahí 
porque el final del recorrido está en 
el parque industrial y ese Centro de 
Transferencia es un lugar de paso de 
ascenso y descenso de pasajeros”, se-
ñaló a FM del Pueblo.

Castillo recordó que por ese lugar 

“van a pasar las siete líneas de colec-
tivos y está previsto que haya lugar 
para más de un colectivo en una calle 
que hoy ya está pintada de amarillo 
y que no es lugar de estacionamien-
to” e insistió con el hecho de que “es 
necesario que se pueda llegar al hos-
pital desde un peatón, hasta quien va 
en vehículo particular, el que va en 
colectivo o en taxi y por eso se ha he-
cho un desarrollo de la zona y se ha 
pensado la intervención de manera 
integral”.

Además recordó que “no pode-
mos eliminar los canteros del centro 
porque es una zona de estaciona-
miento y además está el Centro Cul-
tural Los Yaganes y también es un 
punto importante”, por lo cual ase-
guró que el proyecto “se ha estudiado 
mucho para poder pensar en el mejor 
impacto y favorece a los vecinos de la 
ciudad para que puedan acceder a los 
servicios de salud”. 

Además, aclaró que la superficie 

ocupada “es la misma que ya estaba 
ocupada por el kiosco, la parada de 
taxis y la estación de colectivos, nada 
más que ahora se ha hecho una cons-
trucción integrada que permite que 
haya sala de espera, que los vecinos 
también tengan el acceso a un baño, 
sala de choferes, un quiosco, que haya 
gente de SUBE atendiendo en el lu-
gar”.

Calle Ameghino 
Castillo indicó además que el úni-

co contratiempo para inaugurar la 
apertura de la calle Ameghino es “la 
llegada de los semáforos que es lo 
que nos falta para definir para poder 
inaugurarla, ya se terminó la ilumina-
ción, están terminando las veredas, el 
alambrado olímpico, el hormigonado 
de calles y estamos esperando ver si 
en el mes de octubre recibimos los 
semáforos y podemos inaugurar esa 
arteria que va a descongestionar el 
tránsito en una parte importante de la 
ciudad”-
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POLICIALES

Este lunes comenzará un nuevo juicio oral y público en la ciudad de Río Grande. Tres personas permanecen detenidas del pasado mes de 
enero, momento en que atacaron con un machete a padre e hijo en la Margen Sur. Se encuentran imputados por el delito de “Homicidio 
en grado de Tentativa, en concurso real con daños y amenazas”. 

RIO GRANDE. En horas de la ma-
ñana del lunes dará comienzo a un 
nuevo juicio oral y público en los Tri-
bunales del ex Campamento YPF de 
la ciudad de Río Grande. 

Los integrantes del Tribunal Oral, 
integrado por los magistrados Juan 
José Varela, Daniel Borrone y Eduar-
do López deberán analizar cada una 
de las pruebas que se presenten en el 
marco de un violento hecho de san-
gre ocurrido el pasado mes de enero 
en la zona de la Margen Sur. 

Durante el debate el Fiscal Pablo 
Candela buscará esclarecer el grado 
de responsabilidad que tuvieron Lo-
rena Anahí Martínez de 26 años, Fe-
derico Sebastián Arrúa de 31 y Jorge 
Andrés Isfran de 19, quienes atacaron 
salvajemente a Enrique Jesús Nuñez 
de unos 40 años y a su hijo Enrique 
Gabriel Nuñez, quien al momento 
del hecho tenía 17 años. 

Los imputados llegarán al juicio 
oral en carácter de detenidos y acu-
sados por el delito de “Homicidio en 
grado de Tentativa, en concurso real 
con daños y amenazas”, siendo re-

SUJETOS QUE ATACARON A PADRE E HIJO
CON UN MACHETE A JUICIO

presentados por la Defensora Oficial 
Dra. Lorena Nebreda. 

El hecho ocurrió en la madruga-
da del domingo 07 de enero sobre las 
inmediaciones de las calles El Esqui-
lador y Yourka, lugar en el cual per-
sonal de la Comisaría Cuarta fueron 
alertados sobre la presencia de dos 
personas tendidas sobra la vereda. 
Rápidamente se trasladaron hacia el 
lugar, lugar en el cual encontraron a 
un hombre de unos 40 años identifi-
cado como Enrique Jesús Núñez y su 
hijo de 17 años, los que presentaban 
diversas heridas cortantes, siendo 
trasladados hacia el hospital ambas 
personas. 

A los pocos minutos, personal po-
licial logró dar con los tres acusados 
en la zona de las chacras a bordo de 
un automóvil, a quienes se les incautó 
un arma blanca que habrían utilizado 
para llevar adelante el ataque. 

Asimismo, en las inmediaciones 
del lugar, se logró hallar un machete, 
el cual coincidía con las lesiones que 
presentaban las víctimas. Enrique 

Nuñez sufrió una herida cortante 
sobre el cuero cabelludo, como así 
también fractura y hundimiento de 
cráneo, en tanto que su hijo mostra-
ba heridas cortantes sobre su rostro y 
una de sus piernas. 

Según se pudo averiguar, los de-
tenidos momentos antes de atacar a 
padre e hijo, arrojaron piedras contra 

la vivienda de éstos y comenzaron a 
golpear con puntapiés la puerta de la 
misma, amenazándolos con ingresar 
y asesinar a todos dentro de ella.  

A lo largo de todo el juicio, se es-
pera que presten declaración las dos 
víctimas y alrededor de 16 testigos, 
entre vecinos y peritos médicos y fo-
renses. 

CASTILLO RATIFICÓ QUE NO SE DETENDRÁ LA
CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE TRANSFERENCIA  

RIO GRANDE. En horas de la tar-
de del domingo, personal policial de 
la Comisaría Tercera y Tránsito Muni-
cipal se trasladaron hacia la zona de 
las calles maría Auxiliadora y Provin-
cias Unidas de la zona de Chacra II de 
Río Grande. 

Allí se informó de un accidente de 
tránsito, en el cual se vieron involu-
crados un automóvil Toyota Corolla 
de color blanco, dominio OND 145, 
el cual se encontraba al mando de 
José Nuñez de 66 años, quien colisio-
nó contra un colectivo Iveco, chapa 
patente AC 878 LE, el que era condu-
cido por Claudio Solís de 46 años y 
se encontraba afectado al servicio de 
transporte de pasajeros de la empre-
sa City Bus. 

Si bien el automóvil finalizó con 
daños de importancia sobre su fren-
te, afortunadamente no hubo que la-
mentar personas heridas. 

Los inspectores de Tránsito Mu-
nicipal efectuaron el test de alcoho-
lemia a ambos conductores, al tiem-
po que se solicitó la documentación 
obligatoria a la hora de circular por 
las calles. 

Fuentes policiales informaron 
que allí se constató que el conductor 

EN CHACRA II

Numerosos accidentes de tránsito se produjeron durante el fin de semana en la ciudad de Río Grande. En su gran mayoría, conductores 
alcoholizados fueron los protagonistas. Daños de gran importancia sobre los vehículos. 

CONDUCÍA ALCOHOLIZADO  Y CHOCÓ UN COLECTIVO

del automóvil habría dado positivo al 
test de alcoholemia, arrojando 0.78, 
por lo que se procedió a labrar las ac-
tas de infracción correspondientes, al 
tiempo que se procedió al secuestro 
de la unidad. 

Asimismo, se informó que no hubo 
que lamentar personas heridas, por lo 
que no fue necesaria la interrupción 
del tránsito en el sector. 

 
Alcohol al volante
Durante el fin de semana, se regis-

traron diversos accidentes de tránsito, 
donde el alcohol fue el principal pro-
tagonista. 

En Margen Sur, sobre calle Kekom-
boch al 300, un Fiat Siena, el cual se 
encontraba al mando de Franco Jara, 
no logró detener a tiempo la marcha, 
y terminó impactando contra el sec-
tor posterior de un colectivo de trans-
porte de pasajeros privado, el cual se 
encontraba estacionado.  

Tránsito Municipal se hizo pre-
sente en el lugar, constatando que el 
conductor presentaba 0.98 de gra-
duación alcohólica en sangre, por lo 
que se procedió a la incautación del 
vehículo. 

Otro siniestro ocurrió sobre calle 

Schweitzer al 1200 del barrio Danés. 
Allí un automóvil Volkswagen Gol al 
mando de Cristian Hernández, per-
dió el control del rodado, impactando 
contra tres vehículos estacionados. 

Estos últimos fueron un Toyo-
ta Corolla, dominio KUB 433, un 
Volkswagen Suran, patente LID 301 y 
finalmente un KIA Pride, chapa pa-

tente WMZ 689.
A pesar de los daños al impactar 

contra los tres vehículos, el conductor 
del Gol resultó ileso. Personal policial 
y de Tránsito Municipal se hicieron 
presentes, constatándose que el joven 
se encontraba bajo los efecticos del 
alcohol, por lo que se procedió al se-
cuestro del vehículo.
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NUEVAMENTE SE PIDIÓ POR LA APARICIÓN DE SOFÍA 

RIO GRANDE. Este viernes se 
cumplieron diez años de la desapa-
rición de la pequeña Sofía Herrera y 
sus padres organizaron, tal como lo 
vienen haciendo desde el año 2008, 
una concentración en pedido por la 
pronta aparición de su hija.

Con un escaso acompañamiento 
de personas, se congregaron sobre 
la intersección de las avenidas San 
Martín y Belgrano portando bande-
ras y panfletos con la imagen de So-
fía. 

Allí permanecieron por una hora 
aproximadamente, manteniendo si-
lencio, dialogando con algunos me-
dios.

Fabián Herrera, padre de la niña 
sostuvo que “han pasado 10 años y 
es un verdadero misterio, han apa-
recido varias chicas durante la bús-
queda, pero ninguna era Sofía y la 
verdad es que es desesperante por-
que pasa el tiempo y nosotros toda-
vía no podemos encontrarla a ella”.

Asimismo agregó que “ojalá y 
Dios quiera que ella esté viendo esto 
y nos pueda encontrar a nosotros, 
porque nosotros ya no sabemos qué 
más hacer, qué puerta ir a golpear”.   

Por otro lado, María Elena Delga-
do indicó que “para nosotros este día 

Al cumplirse diez años de la desaparición de Sofía Herrera, sus padres encabezaron una concentración sobre San Martín y Belgrano. Allí 
recibieron el acompañamiento de un pequeño grupo de personas. Nuevamente pidieron por la pronta aparición de la niña. Se mostra-
ron esperanzados por las nuevas medidas anunciadas por el Juez.

es muy triste, desolador, porque hoy 
justamente se cumplen diez años de 
que Sofi desapareció y sin resultados 
hasta el día de hoy. Nosotros la vamos 
a seguir buscando todo el tiempo, no 
vamos a parar de buscarla”.  

Nuevos testigos
En declaraciones a la Agencia NA, 

el juez Daniel Cesari Hernández, a 
cargo de la búsqueda de Sofía Herre-
ra desde el año pasado, citará para 
antes de fin de año a tres testigos que 
podrían aportar datos claves del mo-
mento en el que la nena de entonces 
3 años desapareció del Camping John 
Godall.

Uno de los testigos que serán ci-
tados por el Juez de Instrucción nú-
mero 1 del Distrito Judicial Norte de 
Tierra del Fuego, nunca declaró, pero 
fue mencionado por otros testigos, y 
el magistrado espera que le de infor-
mación sobre el momento en el que 
alguien, según su hipótesis, se llevó a 
Sofía del camping.

“A medida que pasa el tiempo, el 
cerebro va cambiando la forma de 
procesar las ideas y creo que el ale-
jamiento del momento en el que su-
cedió el hecho puede modificar los 
testimonios y ahora se puedan obte-

10 AÑOS SIN SOFÍA HERRERA

ner datos que en su momento no se 
pudieron tener”, explicó el juez en 
declaraciones a NA.

Además de las tres testimoniales, 
el magistrado ordenará varias peri-
cias técnicas, entre ellas, la evalua-
ción del terreno y una visualización 
de los croquis con vistas aéreas del 
camping que están supeditadas a las 
condiciones climáticas.

Con esos indicios que busca y que 
de los que sospecha se podrían haber 
pasado por alto al comienzo de la in-
vestigación, el juez busca probar la 
hipótesis que ya fue planteada en la 
causa y que indica que la menor fue 
raptada en el camping ya que los pe-
rros que rastrillaron el lugar siguieron 
los rastros de Sofía hasta un alambra-
do y allí quedaron.

Cesari Hernández contó además 
que desde hace un año, que es el 
tiempo que él está a cargo de la causa 
que tiene 13.092 fojas, se investigaron 
19 denuncias realizadas a través de 
diferentes medios y canales de comu-
nicación, pero todas dieron negativo.

“Además de esa 19 denuncias, se 
avanzó en otra parte del expedien-
te que se había iniciado y que tiene 
que ver con Verónica Contreras que 
se proclamaba vidente y no hizo más 
que generar conflictos en la causa y 
posicionar sospechas hacia la familia 
de Sofía.

En septiembre del año pasado, 
tras pericias realizadas la declaré 
inimputable ya que se pudo determi-
nar que tenía sus facultades mentales 
alteradas”, comentó el magistrado.

Y concluyó: “A menos que aparez-
ca, la Justicia nunca le va a dar a la 
familia la respuesta que quiere. Pero 
puedo asegurar que desde acá segui-
mos trabajando y vamos a hacer todo 
lo posible para que Sofía primero 
aparezca con vida y segundo deter-
minar qué fue lo que pasó”.

Durante una década de investi-
gación, el caso tuvo un sólo imputa-
do, el cuidador del camping Alberto 
Urrutia, quien ya quedó sobreseído 
de la causa judicial.
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DEPORTES

SE REALIZÓ LA FIESTA DE CLAUSURA DE 
LOS JUEGOS EVITA PROVINCIALES 2018 

USHUAIA. En el transcurso del fin 
de semana se llevaron adelante las 
finales provinciales en la capital fue-
guina y se determinaron los distintos 
representantes que se alistarán en los 
Juegos Nacionales Evita 2018, que se 
desplegarán del 22 al 27 de octubre, 
en Mar del Plata.

Justamente, desde el pasado vier-
nes iniciaron las pruebas deportivas 
con el deporte adaptado, que fue el 
encargado de abrir el fin de semana 
de finales. La actividad se repartió 
entre las instalaciones de la pista de 
atletismo Oscar “Cabezón” Oyarzún, 
y el Polo Deportivo de Andorra. Y en-
tre el sábado y el domingo, se dio casi 
la totalidad de las pruebas deportivas 
de los 24 deportes que debían com-
pletarse para definir los exponentes 
fueguinos para la cita nacional. Hubo 
competencias de fútbol 7 (femenino) 
y fútbol 11 (masculino), bádminton, 
ajedrez, judo, vóley, atletismo, bás-
quet 5vs.5, gimnasia rítmica, hand-
ball, gimnasia artística, hockey y vó-
ley en modalidad de playa. Además, 
en los deportes de índole individual, 
ya se establecieron los representan-
tes fueguinos en tiro deportivo, ka-
rate, lucha olímpica y grecorromana, 
acuatlón, esgrima, boxeo, levanta-
miento olímpico y taekwondo, junto 
al tenis de mesa y el patín artístico.

Algunas especialidad aún faltan 
completar las instancias cúlmines 
por cuestiones propias de calendario, 
o bien, como es el caso del canotaje, 
el atletismo y el rugby por clima des-
favorable a la hora de la ejecución de 

NUEVAMENTE SE PIDIÓ POR LA APARICIÓN DE SOFÍA 

Con la presencia de los protagonistas de todas las especialidades cerraron en la jornada de ayer los Juegos Evita 2018 en su etapa provin-
cial, y quedaron determinados los exponentes que representarán a la provincia en los Juegos Nacionales en Mar del Plata, del 22 al 27 de 
octubre.

la prueba deportiva; en los próximos 
días arrojarán a sus participantes na-
cionales. 

Tras el entero despliegue de las 
etapas locales y provinciales de las res-
pectivas disciplinas deportivas, ahora 
la Secretaría de Deportes de la Provin-
cia iniciará el trazado y diagramación 
del viaje a Mar del Plata de la numero-
sa delegación provincial. Como suele 
ocurrir desde hace tiempo a la fecha, 
el primer tramo de la movilización de 
los deportistas se realizará por la vía 
aérea y luego continuará la logística, 
seguramente, como sucede año a año, 
con unidades chateadas por el Go-
bierno de Tierra del Fuego para unir 

Buenos Aires con “La Feliz”.
Se aguarda este año un gran des-

pliegue en los Juegos Nacionales, ya 
que se retorna a la antigua programa-
ción de la Secretaría de Deportes de 
Nación de juntar en la misma fecha 
a los deportistas convencionales con 
los deportistas con discapacidad, por 
lo que la puesta en escena será com-
partida.

Premiación en el Polivalente
La premiación de los respectivos 

ganadores de las diferentes discipli-
nas deportivas se llevó a cabo ayer por 
la tarde, en las instalaciones del Cole-
gio Polivalente de Arte, con la presen-

cia del vicegobernador Juan Carlos 
Arcando, que encabezó el acto formal 
de clausura de estos Juegos Naciona-
les 2018, acompañado por el scereta-
rio de Deportes, Ramiro Bravo, entre 
otras autoridades; en este momento 
especial, además, con la presencia de 
la Antorcha Olímpica en el escenario, 
en la previa al evento de clausura de 
los Juegos a nivel provincial.

Los protagonistas de las finales de-
portivas de los Juegos fueron pasando 
por deporte a recibir el reconocimien-
to y la distinción otorgada por, obvia-
mente, su participación y desempeño 
en los presentes Juegos Evita 2018.
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USHUAIA. La Antorcha Olímpica de 
los Juegos de la Juventud Buenos Ai-
res 2018 arribó ayer a Ushuaia y fue 
acompañada por el vicegobernador 
Juan Carlos Arcando, y trasportada 
por 13 personalidades fueguinas en-
tre deportistas y referentes barriales.
Saliendo de Casa de Gobierno y lle-
gando hasta el Gimnasio del Colegio 
Polivalente de Arte, donde miembros 
de todas las instituciones deportivas 
se reunieron para presenciar este 
momento.
Luego de la llegada de la antorcha y 
de encendida la llama olímpica en su 
destino, el Vicegobernador tomó la 
palabra y propuso a Tierra del Fuego 
como sede de los juegos olímpicos 
2024. “Esto ya lo habíamos hablado 
con la Gobernadora y sería para no-
sotros un honor poder albergar los 
Juegos, tener hoy la llama olímpica 
en nuestra provincia nos llena de or-
gullo” comentó.
A su turno el Presidente del Comité 
Olímpico Internacional destacó que 
“la llama olímpica hace hoy escala 
en Ushuaia, mucho dicen que es el 
fin del mundo pero es cuestión de 
perspectiva, con la llegada de llama 

DEPORTES

LA ANTORCHA OLÍMPICA DE LOS JUEGOS 
DE LA JUVENTUD 2018 LLEGÓ A USHUAIA
Transportada por 13 relevos entre deportistas, autoridades y referentes vecinales, la antorcha olímpica viajo desde Casa de Gobierno 
hasta el Gimnasio del Colegio Polivalente de Arte. Además, el vicegobernador Arcando propuso a Tierra del Fuego como sede de los Jue-
go Olímpicos 2024.

lles de la ciudad de Ushuaia -partie-
ron desde Casa de Gobierno- por Ni-
colás Lima (atleta con discapacidad 
de TDF), Rosina Soler (Ivestigadora 
del CADIC), Ulises Barrio (mundial 
atletismo - discapacidad), Romina 
Magalí Pereyra Ramos (maestra an-
tártica 2016), María de los Angeles 
Musumeci (Fundación “Espera por 
la Vida”), Margarita Maldonado (Pue-
blos Originarios), Emilio Sáez (re-
ferente social), María Giró (biatleta 
olímpica), Martín Bianchi (esquiador 
olímpico), Mariano Torres (actor), 
Silvia Chedrese (referente social), y 
Matías Zuloaga (último representan-
te olímpico en esquí de fondo), hasta 
encender el pebetero en el escenario 
montado en el gimnasio del Poliva-
lente de Arte.
La antorcha fue llevada por diferen-
tes actores de la sociedad fueguina, 
ya sean referentes culturales, socia-
les, educativos y desde ya, deporti-
vos de nuestra querida provincia de 
Tierra del Fuego. La llama recorrió 
más de 15.000 KM y el último punto 
en abrazar, para luego darle el paso 
firme a los Juegos Olímpicos de la Ju-
ventud Buenos Aires 2018, fue el “Fin 
del Mundo”; y todo un país congra-
ciado con el espíritu, los valores y el 
sentimiento olímpico; a la espera del 
encendido del pebetero en Buenos 
Aires, y disfrutar de los Juegos del 6 al 
18 de octubre.
Estuvieron presentes además el presi-
dente del Comité Olímpico Nacional, 
Gerardo Werthein, el vicejefe de Go-
bierno de la ciudad de Buenos Aires, 
Diego Santilli, el secretario de Estado 
de Seguridad provincial, Javier Epos-
to, el Secretario General de Gobierno, 
Juan D’angelo, el Secretario de De-
portes, Ramiro Bravo y el Subsecreta-
rio de Deportes, Dalmiro Naselli.

olímpica aquí se siente como que es-
tamos en el centro del mundo” e ins-
tó a todos a que “comencemos a ce-
lebrar este espíritu olímpico aquí, en 
Ushuaia, el centro del mundo”.
Por su parte, el secretario de Deportes 
señaló que “el tour de la antorcha es 
algo histórico para nuestra provincia, 
de acá va derecho a los juegos olímpi-

cos en Buenos Aires, lo que significa 
la llama olímpica para todo el depor-
te es difícil de explicar, este momento 
nos genera un enorme sentimiento”.
“Estuvimos con Gerardo Werthein y 
cuando le contamos que éramos de 
Ushuaia nos dijo que su sueño era 
hacer los Juegos Olímpicos en el Fin 
del Mundo, hoy también lo estuvi-
mos hablando y la Gobernadora ac-
cedió a postularnos y hoy el Vicego-
bernador lo hizo” explicó Bravo.
Previo a su paso por Ushuaia y con 
más de 14 mil kilómetros recorridos 
el fuego olímpico pasó por las ciuda-
des de La Plata, Paraná, Santa Fe, Mi-
siones, Corrientes, Jujuy, Salta, Tucu-
mán, Catamarca, La Rioja, Mendoza, 
San Juan, Córdoba, Neuquén y Río 
Negro con el fin de promover valores 
olímpicos y de respeto.

El Fuego Sagrado
La antorcha fue trasladada por las ca-
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Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

EL CENT N° 11 CELEBRÓ 35 AÑOS DE TRAYECTORIA

USHUAIA. Durante cinco días con-
secutivos, la Semana de la Voz in-
cluyó actividades propuestas por las 
diversas carreras que se dictan en el 
CENT N° 11. Stands, conferencias, 
talleres, charlas debate, actividades 
lúdico culturales y artísticas, se de-

EDUCACION

sarrollaron en las tres sedes en las 
que funciona la Institución, toman-
do como base lo enseñado y apren-
dido en su recorrido académico y 
sus experiencias cotidianas.
Dante Pellegrino, rector de este 
centro de formación técnico pro-

RÍO GRANDE. A través del Minis-
terio de Educación, el Gobierno pro-
vincial llevó adelante una jornada de 
concientización y sensibilización so-
bre la importancia de RCP en el marco 
del “Día Mundial del Corazón”, que se 
llevó a cabo en el gimnasio de la Es-
cuela Provincial 2 destinada a toda la 
comunidad en general.

El encargado de capacitar a la gen-
te fue Leonardo Villalba, referente de 
Educación Física en el ministerio de 
Educación, y dijo que “la recepción 
de la gente fue muy buena, estamos 
contentos por la gente que se acercó y 
que se interesen por las maniobras de 
la reanimación cardiopulmonar. Esta 
es una campaña de nación, y el mi-

GOBIERNO REALIZÓ JORNADA 
SOBRE LA IMPORTANCIA DE RCP

INTERÉS GENERAL

fesional, celebró el “doble festejo” y 
agradeció la presencia del vicegober-
nador y el legislador Federico Bilo-
ta, en representación del bloque del 
Frente para la Victoria–PJ, que acom-
pañan permanentemente al instituto 
terciario y agregó que “en estos 35 
años de presencia en la comunidad, 
gracias al trabajo conjunto y el com-
promiso de quienes integran el CENT 
N° 11, hemos logrado mejorar la ca-
lidad educativa en la formación de 
técnicos superiores, en relación con 
el desarrollo local”.
Asimismo, destacó la oferta perma-
nente de diversos talleres, de exten-
sión académica, abiertos a toda la 
comunidad, que permiten “capaci-
taciones cortas para actualizar y for-
talecer los conocimientos y estar a la 
altura de las exigencias del mercado 
laboral”.
En tanto el vicegobernador Arcando, 
subrayó el crecimiento del centro 
educativo técnico de Ushuaia, y se 
comprometió a seguir trabajando en 
el fortalecimiento de la misma. Afir-
mó que “para la buena formación 
hace falta contar con las herramien-
tas necesarias y desde la Legislatura 
hacemos los posible para que pue-
dan lograrlo”, a través de la entrega 
del equipamiento necesario para el 
desarrollo de las prácticas profesio-
nalizantes.
Por otra parte y como actividad pro-

nisterio de Educación las propone 
a todas las instituciones educativas 
como así también a la comunidad 
en general”.

“En esta ocasión a la gente que 
se hizo presente se le está enseñan-
do la técnica, el protocolo de emer-
gencia y otras cosas como técnicas 
de desatragantamiento, hipoter-
mia”, contó Villalba.

Para finalizar recalcó la impor-
tancia de que la comunidad se acer-
que a este tipo de capacitaciones 
porque “nunca sabemos cuándo 
nos puede tocar asistir a una perso-
na, al conocer tenemos el poder y la 
facilidad de favorecer una situación 
difícil”.

puesta durante la Semana de la Voz, 
se dio a conocer el nombre para la 
biblioteca que resultó elegido a tra-
vés de la votación abierta, en la que 
participaron todas las personas vin-
culadas al CENT N° 11 y pudieron 
elegir entre varias personalidades de 
la cultura local, fue seleccionado el 
nombre de “Lucinda Otero”.
El escritor fueguino Luis Comis, se 
refirió a ella como referente “funda-
mental de nuestra cultura, escritora 
y mujer luchadora por la igualdad 
de género”, compartió la elección 
del nombre que calificó como muy 
representativo y acertado homenaje 
para esta antigua pobladora.
La celebración concluyó con el corte 
de torta y brindis a cargo del vicego-
bernador Arcando; el rector Dr. Pelle-
grino; la vicerrectora DG María José 
Calderón; el vicerrector CPN Daniel 
Lamoretti; el legislador Federico Bilo-
ta y toda la comunidad educativa del 
CENT N° 11.
Desde la institución, dieron un espe-
cial agradecimiento a la Legislatura 
Provincial y a la intendencia muni-
cipal de la capital, que donaron dos 
tortas para compartir durante el fes-
tejo.
Finalmente el grupo local “Sur Andi-
no” interpretó música tradicional del 
folclore puneño y puso un caluroso 
fin a esta nueva edición de la Semana 
de la Voz.

En el marco de la Semana de la Voz, la comunidad educativa del CENT N° 11 festejó el viernes pasado su aniversario 35, junto al vicego-
bernador Juan Carlos Arcando, que participó del cierre de la cuarta edición de este evento que logró afianzarse como un emblema del 
instituto de educación superior.
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AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAy N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS VentAS
-Depto Monoambiente de 60 mt2 en Zona 
Bancaria, cocina y baño. $11.000. Ref. A1-
013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno B° Danés semiamoblado, 1 
dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. 
de Luz incluído. $8.500. Ref A1-046. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $8.500. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Dúplex interno B° Mutual, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina y baño. $15.000. 
Ref.A2-002. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  -Dúplex interno Fte. Sanatorio Fueguino, 
amoblado de 2 dormit, cocina-comedor, 
baño y toilette. $12.000. Ref. A2-085 Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Buenavista 3 dormit, cocina y 
baño. $15.000. Ref. A3-030. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en B° Mutual, calle Viedma al 300, 
3 dormt, 2 baños, cocina-comedor y parri-
lla. $15.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Casa en equina Is. Malvinas al 1600, 4 dor-
mit uno en suite, 2 baños, cocina-comedor, 
playroom, garaje y patio. $33.000. Ref.A4-

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -
Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 
Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 
-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Un sueño revelador con muchas in-
cógnitas, lo ayudará a tener las respues-
tas a sus interrogantes.

Nunca se olvide que sus ideas inno-
vadoras le asegurarán un mañana con 
mayores logros personales.

Es el momento para que apueste 
a su autonomía. Se liberará de con-
trapesos que impedían su progresos.

No se comprometa con nada por 
el momento, ya que mucho es lo que 
tiene para evaluar antes de dar una 
respuesta.

Momento para desarrollar su mente 
estudiando o enseñando algo de carác-
ter innovado; a futuro se sentirá desta-
cado.

La buena comunicación será la 
clave para que el día de hoy resulte 
agradable y divertido en todo los as-
pectos.

Olvide los prejuicios del pasado y 
focalice su mente en el futuro con una 
energía positiva.

Déjese guiar por los que vienen a 
ayudarlo y a abrirse a nuevos caminos. 
No se obstine y acepte los cambios.

La imaginación y las fantasías se en-
tremezclarán para que pueda darle un 
toque de aventura a su día.

La jornada resultará muy oportu-
na para poder despejar malentendi-
dos existentes con algún ser querido.

Trate de dedicarle más atención al 
modo de expresar sus ideas. Lo benefi-
ciará en las relaciones que tiene.

014. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local en galería “Pedro Topic” disponible 
en planta alta $8.800. Ref. A6-032. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depósito con oficinas y terreno para ma-
niobras, de 518 mt2, en Parque Industrial 
sobre calle 25 de Mayo al 2900. $70.000. 
Ref. A7-011. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-
trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  

-Dúplex en B° Don Bosco, entrada en común 
de 3 dormitorios, cocina, living- comedor y 
baño. U$S 110.000. Ref. V3-101. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.                 

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B°Aeropuerto, 2 dormit, li-
ving-comedor, cocina amoblada, baño, 
patio y toilette. $2.400.000.Ref. V2-060. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Margen Sur, en calle pavimen-
tada, 2 dormit, living, cocina-comedor, 2 ba-
ños, sum y patio. $1.500.000. Ref. V2-078. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635. 

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-
dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 250.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Terreno a mts de B° AGP de 240 mt2 
$700.000. Ref. V8-073. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.

Tiempo oportuno para realizarse. 
Elija el camino una vez que analice cua-
les son sus verdaderos deseos.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado yPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
*-3ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
-3ºc

Mínima 
-3º c

Máxima 
7ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
3ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$36,60

Compra
$0,055

Venta
$37,80

Venta
$0,068
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